

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : AZRIELLA DONAESTHER
Nomor Induk/NISN : 1718328040110 / 0085642164
Nama Sekolah : SD MELANIA
Alamat : Jl. Melania No. 1-3

Kelas : Kelas VI-B
Semester : 1 (Satu)
Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. SIKAP

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Azziella Donaesther memiliki sikap spiritual baik, antara lain konsisten dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, berperilaku syukur, dan toleransi dalam beribadah.
2. Sikap Sosial	Azziella Donaesther memiliki sikap sosial baik, antara lain konsisten dalam santun, peduli, jujur, tanggung jawab, disiplin, dan percaya diri.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal Satuan Pendidikan= 70

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Kristen	94	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi memahami makna ibadah yang berkenaan kepada Allah.	91	A	Penguasaan keterampilan sangat baik, terutama dalam mempraktikkan kesetiaan beribadah berdoa dan membaca Alkitab.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	95	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab, dan baik dalam menganalisis nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	85	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam mengempanyakan manfaat keanekaragaman.
3	Bahasa Indonesia	91	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi mencermati petunjuk dan isi teks formulir, dan baik dalam menyimpulkan informasi teks laporan hasil pengamatan.	83	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam menyajikan hasil penggalan informasi teks penjelasan ilmiah.
4	Matematika	77	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam menjelaskan bilangan bulat negatif, bahkan sudah baik dalam membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola.	83	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola.

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik, dan cukup baik dalam membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan.	86	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil dalam menyajikan karya tentang berbagai cara melakukan penghematan energi.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi.	86	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil dalam menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya.
7	Seni Budaya dan Prakarya	88	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam memahami penampilan tari kreasi daerah.	85	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil dalam memainkan interval nada melalui lagu dan sist musik.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	92	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar untuk membentuk gerak dasar seni beladiri	88	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar seni beladiri

Muatan Lokal

1	Bahasa Sunda	92	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi memahami teks argumentasi tentang persatuan dalam perbedaan, dan baik dalam memahami bagian teks biografi tokoh Sunda.	84	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam menceritakan kembali isi teks tentang globalisasi.
2	Pendidikan Lingkungan Hidup	90	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi memahami flora yang dilindungi, dan baik dalam memahami sumber-sumber yang dapat menurunkan kualitas tanah beserta dampaknya.	85	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam menjelaskan sebab-sebab pencemaran udara serta dampaknya bagi lingkungan.
3	Bahasa Inggris	82	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam memahami kosa kata dan kalimat tentang hobi, possessive adjective dan pronoun, dan cukup baik dalam memahami kata sifat yang membandingkan sesuatu atau second/middle degree of comparison.	82	B	Penguasaan keterampilan baik, dan cukup terampil dalam mengidentifikasi kosa kata dalam teks tentang angka, harga dan matematika bahasa Inggris.

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Sangat Baik, dalam berlatih materi tali temali, semaphore, dan morse. Berlatih terus agar keterampilan bertambah.
2	Paskibra	Sangat Baik, dalam melakukan gerakan dasar dan gerakan variasi pengibaran bendera, tingkatkan sikap disiplin.

D. SARAN-SARAN

Eri, lebih mantap lagi dalam menunjukkan potensimu.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1 (Satu)	2 (Dua)
1	Tinggi Badan	146 cm	-
2	Berat Badan	38 kg	-

F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	

G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	2 hari
Izin	:	0 hari
Tanpa Keterangan	:	0 hari

Mengetahui

Orang Tua/Wali,

Samuel K.
..... Samuel K.

Bandung, 20 Desember 2019

Wali Kelas,

Yudith Naharditho Dewi
..... Yudith Naharditho Dewi, S.IP. S.Pd.

NIP.



LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Azriella Donnesliher Kelas : VI B
 Nomor Induk/NISN : 1718328040110 Semester : I (satu)
 Nama Sekolah : SD 328 Santa Melania Tahun Pelajaran : 2019/2020
 Jalan Melania No. 1 - 3 Bandung

MATA PELAJARAN MUATAN LOKAL

NILAI PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Materi Pelajaran	Pengetahuan		Keterampilan	
		Angka	Prestasi	Angka	Prestasi
1	Pendidikan Lingkungan Hidup	-	-	-	-
2	Teknologi Informasi dan Komunikasi	91	B	90	B


Eri sangat baik dalam memahami cara menggunakan Perangkat Lunak Microsoft PowerPoint, dan cukup baik dalam memahami cara menggunakan Perangkat Lunak Microsoft PowerPoint.

Eri baik dalam mempraktikkan pembuatan file presentasi pada aplikasi PowerPoint, dan cukup baik dalam mempraktikkan membuat naskah pada aplikasi Microsoft Word.

Orang Tua/Wali

Bandung, 20 Desember 2019

Wali Kelas NIB


 Yudith Naparditno Dewi, S.IP, S.Pd
 NIP. ---